

Sécurité  
sociale



# FLASH INFO

## MOBILISATION REFORME DES RETRAITES

**64 ANS, C'EST NON !**

**LA RETRAITE A 60 ANS, C'EST OUI !**

Ce jeudi 19 janvier, nous étions plus de 2 millions à battre le pavé sur tout le territoire, et beaucoup plus encore en grève !

Les agents de la Sécurité Sociale, concernés aussi bien en tant qu'assurés sociaux, futurs retraités et salariés au sein des Caisses de la branche retraite, se sont fortement mobilisés face à cette nouvelle attaque contre notre système de protection sociale.

**PLUS FORTS QU'EN 2010 ET 2013 !**

Il faut retourner en 1995 pour retrouver pareille mobilisation. Les chiffres remontés à l'UCANSS, en-dessous de la réalité après comparaison avec les constatations locales des camarades, sont une belle illustration de l'engagement dans la lutte contre la réforme des retraites. **Sur les 282 organismes déclarants pour la grève du 19 janvier, l'UCANSS relaye un de taux de participation historique de 38%. Encore plus remarquable : 22 Caisses ont dépassé les 60% de salariés en grève, dont 3 à plus de 70% !!**

Réjouissons-nous de cette première mobilisation des salariés des organismes et établissements de la Sécurité Sociale et de leur implication dans les mobilisations interprofessionnelles !

Continuons à convaincre encore plus de collègues de la Sécu à se mobiliser pour la journée du 31 janvier par la grève et la manifestation, et ancrer la mobilisation dans le temps.

**Encore plus fort le 31 janvier. 64, c'est toujours NON !**

La Sécu doit, en tout lieu de rassemblement, être représentée par ses salariés pour soutenir, motiver et convaincre.

**Prenons toute notre place dans les mobilisations interprofessionnelles !**



[Lien YouTube](#)



[Lien Facebook](#)



[Lien Twitter](#)



[Lien Instagram](#)



Le gouvernement a perdu la bataille des idées. Chaque jour qui passe compte de plus en plus d'opposants à la réforme Macron/Borne. Il s'agit maintenant de transformer l'opposition en mobilisation pour gagner le retrait !

## **TOUS OPPOSÉS = TOUS MOBILISÉS**

Les salariés se sont mobilisés le 19, et devront se mobiliser, à nouveau, le 31 janvier et après. Le retrait de la réforme ne se gagnera pas avec seulement deux journées d'action, aussi réussies soient-elles.

Il nous faut envisager de bloquer les outils de production et de service pour durcir le mouvement, partout où cela est possible. Pour cela les salariés vont avoir besoin d'une route à suivre dans la durée. Il appartient à toute la CGT d'être à leurs côtés, d'impulser, et de tracer le chemin jusqu'à la victoire !

Les salariés, déjà mobilisés depuis le 19 et ceux qui les rejoindront, ont besoin que la CGT soit une boussole pour conduire la lutte qui obligera le gouvernement au retrait du projet.

Partout, débattons avec les salariés des moyens d'action à envisager et à intensifier, dans nos organismes, mais aussi avec les salariés des autres entreprises dans le cadre des mobilisations interprofessionnelles sur nos territoires.

**Il ne s'agit pas seulement de se battre, il s'agit de gagner !**

**Grossissons nos rangs, et allons au-devant de la lutte dans nos organismes, établissements et dans l'interpro !!**



Continuons de faire signer la pétition pour le retrait du projet de réforme des retraites :

<https://www.change.org/p/retraites-non-%C3%A0-cette-r%C3%A9forme-injuste-et-brutale-reformesdesretraites>